



Los vecinos acompañarán a la Patrona en procesión el día grande de las fiestas. | FOTOS: EÑE



El público volverá a llenar las plazas que se convierten en escenario del Festival de Teatro.

Cinco días intensos para no aburrirse

Los santamartinos inician el martes las fiestas grandes, con una amplia y variada oferta de actividades organizadas 'a la carta', atendiendo las demandas de la población en la que se unen tradición y novedad

EÑE | SANTA MARTA

Los santamartinos cuentan ya las horas para comenzar a disfrutar de sus fiestas patronales en honor a Santa Marta. Unas celebraciones que llenarán las calles de la localidad trastormesina de color y alegría durante los cinco días festivos gracias al más de medio centenar de propuestas lúdicas, culturales y deportivas organizadas por el Ayuntamiento a partir del martes 28 hasta el sábado 1 de agosto.

Así, durante estas fiestas los vecinos disfrutarán de actos ya tradicionales como las vaquillas, el toro del aguardiente o la séptima edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando', que comenzará el día grande por la tarde y que incluye el espectáculo

correfoc 'Ragnarok' de la compañía Kull D'Sac. Tradición en la que no falta la devoción a la Patrona, cuyos actos con la misa y la procesión como protagonistas, centrarán el día de fiesta local, el miércoles 29.

El inicio oficial de estas fiestas tendrá lugar el próximo martes 28, a las 20:00 horas, con el chupinazo que lanzará la peña más antigua del municipio, 'Los Tumba', ante la concentración de peñas en la Plaza y el posterior desfile por las calles, para regresar después a la Plaza y disfrutar de la fiesta de la espuma y el espectáculo que ofrecerá el Dj KuneF.

Además, durante estos días las calles se llenarán de ambiente festivo gracias a las 17 casetas instaladas para las Ferias de Día



Las vaquillas y el toro del aguardiente son los actos más esperados.

y de Noche, que gracias a la colaboración de los hosteleros supone un atractivo más para crear ambiente en la calle durante estas jornadas.

La programación se completa con actos como las competiciones deportivas y juegos de mesa, actividades y espectáculos para los más pequeños o la música de las verbenas y las discotecas móviles hasta la madrugada, tan demandadas por los jóvenes.

Una completa y variada programación con una oferta lúdica y festiva para disfrute de los colectivos de todas las edades, con el objetivo de que salgan, participen y vivan las fiestas en la calle, ya que desde por la mañana y hasta la noche hay propuestas para compartir y no aburrirse.